



# Federica Quijano denuncia violencia psicológica contra su hija por parte de una seguidora

La cantante, furiosa, mostró los mensajes que la menor recibió en las redes sociales

A través de sus redes sociales, [Federica Quijano](#), integrante de Kabah, alzó la voz para denunciar, públicamente, las [agresiones psicológicas](#) y de discriminación que su hija está sufriendo manos de una supuesta seguidora.



Quijano estalló en furia al revelar que una mujer ha estado utilizando una cuenta de Instagram para insultar cruelmente a María, a quien adoptó en 2007 tras conocerla en un albergue donde trabajaba, un acto que calificó como vil. Incluso mostró algunos de los mensajes en los que también arremeten contra Sebastián, su hijo menor y quien fue diagnosticado con autismo.

<https://www.eluniversal.com.mx/espectaculos/hija-de-federica-qui-jano-recibe-agresiones-por-parte-de-una-de-sus-seguidoras>